



Nach der Kohle – Unsere Zukunft im Revier

Dokumentarfilmprojekt für Jugendliche

26. Juni – 7. Juli 2023

Nach der Kohle

Unsere Zukunft im Revier

Die Landesregierung NRW, die Bundesregierung und der Energiekonzern RWE haben sich geeinigt: 2030 soll nun Schluss sein mit der Verstromung von Braunkohle sein. Damit endet auch der Förderbetrieb des Tagebau Garzweiler II bei Erkelenz. Das hat weitreichende Folgen für Erkelenz und die Dörfer am Tagebau, die ja teils schon verlassen sind, nun aber erhalten bleiben sollen.



Warum wird der Betrieb der Tagebaue überhaupt eingestellt? Warum ist das so ein heftig diskutiertes Thema? Was sagen eigentlich die Bewohner*innen der Region dazu? Welche Zukunft wünschen sich die Menschen – insbesondere junge Menschen - vor Ort für ihre Stadt und die Dörfer am Tagebau?

Wir suchen Jugendliche im Alter zwischen 12–18 Jahren, die gemeinsam einen Dokumentarfilm über die Zukunft der Dörfer produzieren möchten. Es sind ja vor allem junge Menschen, die von den Entscheidungen in Zukunft betroffen sein werden. Ihr

recherchiert zum Thema, erarbeitet euch spannende Fragen für Interviews und plant eure Drehs mit Menschen aus Politik, Gesellschaft und Wirtschaft.

Die beiden Filmemacher*innen Markus Belde und Miriam Pucitta sind echte Profis im Bereich Dokumentarfilm. Sie zeigen euch den Umgang mit professionellem Videoequipment und helfen bei der inhaltlichen Ausgestaltung eurer Ideen bei der Filmproduktion.

Der finale Film wird in einer Premiere der Öffentlichkeit präsentiert.

Infos: Aber Hallo e.V., Alexander Müller-Hermes, mueller@aberhallo-ev.de oder 02404-20499. Für die Teilnahme muss nach erfolgreicher Anmeldung eine **Einwilligung** zur Verwendung von Bildmaterial unterschrieben werden! Die Teilnahme ist kostenlos.

Termine: 26.-30. Juni und 3.-7. Juli 2023, täglich 10-14 Uhr. **Treffpunkt am 26.6.2023:** Flachsklause, Am Hagelkreuz 54, 41812 Erkelenz
Anmeldung unter www.aberhallo-ev.de/anmeldung

Ein Projekt des Nell-Breuning Haus und Aber Hallo e.V.



Gefördert durch



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

